

Flamboyant publica *Soy activista*, una guía práctica para cambiar el mundo

Un libro con consejos y tácticas para marcar la diferencia e inspiradoras historias de niños y niñas que han abierto camino como Malala Yousafzai o Greta Thunberg



Barcelona, 29 de junio de 2020

Flamboyant publica ***Soy activista***, un libro escrito por **Caroline Paul** e ilustrado por **Lauren Tamaki**. Editado originalmente en inglés por Bloomsbury Publishing –editorial de la saga Harry Potter–, llega ahora **en castellano y en catalán** de la mano de la editorial barcelonesa.

Soy activista es un libro para que los jóvenes lectores **a partir de los 10 años de edad** encuentren y desarrollen todas aquellas **herramientas que van a necesitar en su búsqueda de justicia**. En palabras de la propia autora, Caroline Paul: “Este libro no te dice qué debes defender ni contra qué debes luchar. Tampoco define lo que está bien y lo que está mal”. Incluye **consejos y actividades para que los jóvenes lectores entiendan que su voz es tan válida y poderosa como la de los adultos**. Y que con un poco de esfuerzo y ganas, empleando las estrategias adecuadas, **pueden cambiar el mundo**. Cada uno decidirá por sí mismo qué causa quiere liderar y cuál será la mejor forma de hacerlo.

El libro **abandera los valores de la Editorial Flamboyant**, dando visibilidad a acciones para la protección y preservación del medio ambiente y en contra del racismo, la homofobia, la transfobia y cualquier tipo de discriminación por razón de género o etnia.

A través de **inspiradoras historias** de niños y niñas de alrededor del mundo ***Soy activista* empoderará** a los pequeños lectores **para que luchen por aquello que creen justo**. Un ejemplo de ello es Núria Cebrián, de Valencia, que con solo 8 años decidió escribir una

¡NUNCA SE ES DEMASIADO JOVEN PARA CAMBIAR EL MUNDO! ¿TE SUMAS?

“Una guía para cambiar el mundo puede intimidar, pero Paul descompone las claves del activismo de una manera fácil de digerir. Las ilustraciones esbozadas de Tamaki complementan y mejoran la escritura”.

SCHOOL LIBRARY JOURNAL

carta a la editorial que publicaba los álbumes de la Liga española de fútbol. Núria estaba cansada de que solo hubiese adhesivos de fútbol masculino, y consiguió que, aunque la editorial declinó la propuesta, otras personas crearan un álbum por su cuenta.

SINOPSIS

Si tienes un alto sentido de la justicia, mucho sentido del humor y un gran corazón, este libro es para ti. En esta **guía práctica** te damos pistas para cambiar el mundo: **consejos y tácticas** para marcar la diferencia, un montón de **actividades** paso a paso e **historias inspiradoras de niños y niñas que han abierto camino**, desde activistas como **Malala Yousafzai** o **Greta Thunberg** hasta jóvenes que, como pronto harás tú, han conseguido que se escuche su voz y cambiar las cosas.

ACERCA DE LAS AUTORAS

Caroline Paul es escritora norteamericana. De adolescente hizo cosas varias: aprenderse de memoria todas las constelaciones del hemisferio oeste, pedalear kilómetros hasta la tienda de cómics más cercana (que no lo estaba demasiado, la verdad), construir un barco con tetrabriks... De adulta sigue más o menos igual. Estudió Ciencias de la Comunicación, trabajó como periodista durante un tiempo y acabó siendo bombera durante más de trece años.

Lauren Tamaki es una ilustradora canadiense; también es diseñadora y directora de arte. Suele trabajar para prestigiosos y conocidos diarios, revistas y publicaciones periódicas, y en el mundo de la publicidad. *Soy activista* es su primer libro para jóvenes. Actualmente vive y trabaja en Nueva York. laurentamaki.com

Más información: comunicacion@editorialflamboyant.com